

Irma ocasiona daños en provincias cubanas pero sin pérdidas humanas



La Habana, 9 sep (RHC) El huracán Irma que azota a Cuba causó este sábado daños considerables a viviendas e instituciones estatales en las provincias de Ciego de Ávila y Holguín, en tanto se prosiguen las acciones para mitigar los efectos de ese fenómeno meteorológico en el resto del país.

En las localidades de Chambas, Morón y Bolivia en el territorio de Ciego de Ávila se reportaron destrozos en casas y entidades del Estado, pero sin pérdida de vidas humanas.

En tanto que en la oriental provincia de Holguín los territorios más afectados fueron Antilla, Banes, Gibara y Rafael Freyre.

Medios locales de la provincia de Camaguey destacaron que la estación de meteorología local reportó un acumulado de lluvia de más de 200 milímetros, las temperaturas oscilan entre los 24 y 25 grados Celsius, la humedad relativa es del 98 por ciento y las rachas de vientos de hasta 250 kilómetros por hora.

Las autoridades de la Defensa Civil prosiguen sus labores para mitigar los efectos de Irma, asegurando

los alimentos, las comunicaciones y el bienestar de las personas que reciben albergue en los locales escogidos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140935-irma-ocasiona-danos-en-provincias-cubanas-pero-sin-perdidas-humanas>



Radio Habana Cuba